

*M. J. John*  
53 Die Artillerie- oder Schnell-Belagerung. Oder: kurze Bemerkungen über die Art des Angriffes und den Gebrauch des schweren Geschützes bei Ciudad Rodrigo und Badajoz im Jahre 1812 und St. Sebastian im Jahre 1813; nebst einer Abhandlung über die Vorzüge des eisernen vor dem metallenen Geschütze bei solchen Unternehmungen. Mit 3 Steintaf. Aus dem Englischen von Bachoven von Echt, k. preuss. Hauptm. und Director der 16. Divisions-Schule, Ritter der k. franz. Ehren-Legion.  
8. Berlin 1822.